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Abstract (en)
The gemstone (1) has crown (2) with tapering facets that adjoin a flat table (5) all the way round inclined relative to the table. The pavilion facets
(8,9) extend as far as a rondist (4) at which the gemstone has the largest transverse dimension. A pavilion (3) of facets preferably terminates at a
point (6) adjoining below the rondist. The gemstone is partially made of glass and the crown angle is between 40.5[deg] and 42.5[deg] .

Abstract (de)
Schmuckstein (1) mit einem Chatonschliff, bei dem sich an eine ebene Tafel (5) eine Krone (2) rundherum schräg gegenüber der Tafel
(5) abfallende Facetten (10,11) der Krone (2) anschließen, die bis zu einer Rondiste (4) reichen, an der der Schmuckstein (1) die größte
Querabmessung aufweist, wobei unterhalb der Rondiste (4) ein Pavillon (3) aus vorzugsweise spitz zusammenlaufender Facetten (8,9) anschließt,
wobei der Schmuckstein (1) zumindest zum Großteil, vorzugsweise zur Gänze, aus Glas besteht und wobei der Kronenwinkel (±) zwischen 40,5°
und 42,5° beträgt.
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